

notre richesse profonde, de notre identité. » Le chef de l'Etat, qui a préféré mettre en avant l'énergie solaire, source de « moins de nuisances », reprend ici les nombreuses critiques qui ont fleuri ces derniers mois contre les implantations d'éoliennes : trop encombrantes, défigurant les paysages ruraux, nocives pour l'économie...

Il faut savoir adapter ou renoncer" aux projets d'éoliennes "au cas par cas", qui "créent trop de tension, dénaturent le paysage, parce que parfois ça arrive", estimant qu'il fallait réussir à "concilier ce pragmatisme avec notre ambition climat"

Emmanuel Macron a reconnu qu'il y a "dans notre stratégie renouvelable, des tensions qui naissent parce que certaines de nos régions, ont beaucoup construit d'éoliennes". "Je pense qu'il faut, comme partout, écouter" et "améliorer la concertation locale" a déclaré le président. "Il ne faut tomber dans aucune caricature, il v a des endroits où on

pourra encore faire des projets d'éoliennes parce qu'ils sont adaptés et pertinents, il y a des endroits qui sont déjà bien dotés et où il n'y a pas de consensus et donc, oui, il faudra nous-même construire des stratégies alternatives."

Envoyé de mon iPad